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Editorial

Liebe Leserin, liebe Leser
Die Redaktion bedankt sich bei Ihnen dafür, dass Sie im Monat März 2011 unsere Fachzeitschrift „Wohnungs-
wirtschaft heute“ mit „Wohnungswirtschaft heute TECHNIK“ zur führenden deutschsprachigen Zeitschrift 
der Wohnungswirtschaft gekürt haben. Nahezu 20.000-mal wurde das März-Heft von Ihnen heruntergeladen. 
Das entspricht etwa der real verkauften Auflage, wie sie von Printmedien als Beweis einer großen Reichweite 
genannt wird. Für uns in der Redaktion ist das Ansporn, Sie auch weiterhin mit aktuell selber recherchierten 
Beiträgen, Informationen aus Wissenschaft, Technik und Insdistrie sowie Fachbeiträge externer Autoren zu 
versorgen. In den über zwei Jahren seit Markteinführung unserer Internet-Fachzeitschrift für die Wohnungs-
wirtschaft hat sich die Zahl unserer Abonnenten, die regelmäßig Monat für Monat die „Wohnungswirtschaft 
heute“ lesen, stetig erhöht und steigt kontinuierlich weiter.  

Zum Inhalt der Ausgabe 
Technik 7:
In dieser Ausgabe von „Wohnungswirtschaft heu-
te TECHNIK“ ist das Schwerpunktthema „Fassa-
de und Fassadendämmung“. Hier geht es beson-
ders um die Möglicheiten der Energieeffizienz 
von Fassadenkonstruktionen beim Neubau und 
bei der Sanierung von Bestandsbauten. Auch wird 
die Weiterentwicklung neuer Wärmedämmstoffe 
aus Sicht der Wissenschaft dargestellt und welche 
Möglichkeiten sich für den Bau daraus ableiten 
lassen. Aber auch zum Thema Nachhaltigkeit 
von Bauprodukten berichten wir.  In Wort und 
Bild stellen wir die energetische Sanierung eines 

Wohn- und Geschäftshauses vor, zeigen die Aufdoppelung von Wärmeverbundsystemen 
sowie ein neuartiges belüftetes System mit keramischer Fassadenbekleidung auf WDVS. 
Der Beitrag „Schlanke Wärmedämmung“ stellt die Vakuumdämmung vor und bei der 
Photovoltaik zeigen wir, dass es noch ein Restrisiko gibt. 

Die neue Berechnung der Windsogsicherung kann einfach mit Berechnungstoolös im 
Internet ausgeführt werden. Durchsturzsicherheit bei Lichtkuppeln, Mit Befestigungs-
system für WDVS und dem Schimmel auf der Spur gibt es wieder viel breit gefächerte 
und hilfreiche Information für die Wohnungswirtschaft. Informationen zu erneurebaren 
Energien finden sie in der Buchempfehlung „Energiekosten für Gebäude senken“.

Finden Sie unser Angebot interessant, empfehlen Sie uns weiter – haben Sie Einwände 
oder Hinweise, lassen Sie es uns bitte wissen, die Redaktion freut sich auf eine lebhafte 
Duskussion. 

Krolkiewicz

Fassade und Fassadendämmung

http://www.wohnungswirtschaft-heute.de
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Editorial

Dear readers,
the editorial staff thanks you, that you in the month March 2011 our „Wohnungswirtschaft heute TECHNIK“ 
magazin have for the leading German-speaking magazine of the housing association „with „Wohnungswirt-
schaft heute“ refined. Almost 20. 000-mal was downloaded the March notebook of you. That corresponds for 
instance to the really sold edition as it is called by print media as an evidence of a great range. For us in the 
editorial staff that is incentive, to supply you also furthermore with currently self investigated contributions, 
information from science, technique and industry as well as compartment contributions of external authors. In 
the more than two years since market launch of our internet technical journal for the housing association the 
number has itself our subscribers‘, that“ to read „month today regularly for month“ the „Wohnungswirtschaft 
heute“, constantly increases and climbs continuously further.

The content of the disburse-
ment april 7th:
In this edition of „Wohnungswirtschaft heute 
TECHNIK“ the main topic of „facade and facade 
insulation“ is. Here it is a question especially of 
the opportunitys of the energy efficiency from fa-
cade constructions near the new building and du-
ring the renovation of supply constructions. Also 
the further development of new heat insulants is 
represented from view of the science and which 
possibilities make be derived from that for the 
construction. But also on the „Nachhaltigkeit“ to-
pic of construction products we tell. In word and 
picture we present the energetic renovation of a 

living and business house, the doubled-up of heat networks as well as a novel ventilated 
system with ceramic facade clothing point at „WDVS“. The contribution „the vacuum 
insulation presents“ „Lean Thermal Insulation“ and with the photovoltaics we show that 
there is another remaining risk.

The new calculation of the wind suction protection can simply be carried out with 
calculation-tooles in the Internet. „Durchsturzsicherheit“ near light domes, With fixing 
system for „WDVS“ and the mold on the track there is again a lot of widely diversified 
and helpful information for the Wohnungswirtschaft. They find information on renewal 
energies in the book recommendation „energy costs for buildings lower“.

You find our offer interesting, you keep on recommending us - you have objections or 
tips, you make us know the editorial staff looks forward to a lively discussion please it.

Krolkiewicz

facade and facade insulation

http://www.wohnungswirtschaft-heute.de
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